

## CORMA MAULE IMPULSA LA REFORESTACIÓN CON ENTREGA DE MÁS DE 150 MIL PLANTAS EN LA REGIÓN

La iniciativa benefició a las comunas de Empedrado, Pelluhue, Chanco, San Javier y Placilla en O'Higgins, con especies nativas y productivas como maqui, quillay, roble, peumo, pinos y eucaliptus, en apoyo a pequeños propietarios afectados por incendios o que desean generar nuevos bosques.

En una muestra de compromiso con el medio ambiente, la restauración ecológica y el desarrollo rural, la Corporación Chilena de la Madera (Corma) en el Maule, entregó más de 150 mil plantas nativas y productivas en distintas comunas de la región, orientadas principalmente a pequeños propietarios rurales afectados por los incendios forestales o que han decidido formar nuevos bosques, propietarios a quienes también se les acompaña en el proceso de establecimiento de sus plantaciones.

Empedrado, Pelluhue, Chanco, San Javier y Placilla de la Región de O'Higgins, fueron las localidades beneficiadas por esta iniciativa, con el fin de recuperar terrenos degradados, reactivar áreas productivas y fomentar la educación ambiental a nivel local.

Leonardo Vergara, gerente de Corma Maule y O'Higgins, valoró esta iniciativa donde destacó la importancia de avanzar en la recuperación de los pequeños propietarios forestales. "Es muy importante ir recuperando los terrenos que se vieron afectados por los incendios, lo que permitirá generar nuevamente espacios de conservación, pero también hay un aporte importante para quienes quieran seguir produciendo madera y desarrollando sus territorios".

Las especies entregadas fueron maqui, quillay, roble, peumo, arrayán,

pinos y eucaliptus, entre otros, los que permitirán generar una combinación entre conservación ecológica y producción forestal sustentable.

El alcalde de San Javier, Jorge Silva, también destacó la alianza público-privada. "Quiero agradecer el compromiso de Corma, que entrega este aporte tan importante a la reforestación pos incendios forestales. Estamos recibiendo árboles nativos y pinos para que la gente los proteja y les dé distintos usos, sobre todo en el campo".

Desde Placilla, el alcalde Marcelo González, apreció la continuidad del trabajo conjunto y "mantener el convenio con Corma desde 2024, con la entrega de plantas para nuestros vecinos y las capacitaciones que estamos realizando para fortalecer la gestión de riesgos y la prevención de incendios". Por su parte, el alcalde de Chanco, Marcelo Waddington, señaló que "Corma, año tras año, nos entrega una importante donación de plantas nativas y productivas, lo que permite que nuestros pequeños agricultores tengan ingresos a futuro. Este convenio es un fuerte compromiso social, que valoramos profundamente y seguiremos trabajando en conjunto para que nuestro pueblo crezca".

La comunidad también se mostró agradecida

La vecina del sector Carrizal en San Javier, Asunción Venegas, dijo que: "acá hay mucha erosión del suelo, y si plantamos arbolitos por la orilla de

los esteros, se recupera la tierra. Estamos contentos por lo que nos llega por segundo año".

Por su parte, Pedro González, del sector Cuatro Esquinas de Chanco, destacó que "esta iniciativa me parece impecable porque ayuda al medio ambiente. Un árbol más nos sirve para tener oxígeno, herosear el sector y recuperar lo que el fuego dañó".

Desde el sector La Duna, cerca de Placilla, Luis Vega, enfatizó el valor de recuperar especies autóctonas. "La reforestación con plantas nativas permite que el lugar sea más amigable con el medio ambiente. Recuperar nuestra flora genera identidad y pertenencia".

Estas acciones reafirman el compromiso de Corma con la sustentabilidad, el trabajo colaborativo con las comunidades y la protección de los ecosistemas, aportando año a año a un futuro más verde y resiliente en el centro-sur de Chile.

